

まなびや

～KEEP YOUR HEAD UP!～(うつむかないで、顔を上げて!)

○アイヌ文化を学ぼう!

10月7日、判官館森林公園に新しく建設された「ポロシリ生活館」にて、新冠小学校・朝日小学校4年生を対象としたアイヌ文化学習会が行われました。

学習会では、郷土資料館の新川学芸員からアイヌの暮らし(衣食住)の説明を受けた後、びっくり箱による大型紙芝居を使用してのアイヌ伝説(新冠百話)読み聞かせ、新冠民族文化保存会によるアイヌ民族衣装・刺繍の説明、古式舞踊の披露があり、最後には、全員で円になり古式舞踊を体験し、楽しみながらアイヌの伝統文化について学習しました。

「びっくり箱」「新冠民族文化保存会」の皆さん、ご協力ありがとうございました。



○新冠小『学習発表参観』・朝日小『学芸会』が無事終了

新冠小学校では、10月19～21日の3日間にわたり、学習発表参観が開かれまして、新型コロナウイルス対策として、今年度も学年ごとの発表となりましたが、『マスクに負けない冠小パワー』をスローガンに、劇や音楽発表、6年生は修学旅行の発表を行いました。また、発表の様子を同時中継でライブ配信する取り組みも行いました。

また、朝日小学校では10月22日に学芸会を開催しました。『みんなかがやく宝石のようなステージを!!』をスローガンに自由発表や器楽演奏など、積み重ねてきた練習の成果を披露しました。

両校の児童たちは、仲間たちと協力しながら、今できる精一杯の発表を行いました。



☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆

11月のこども園・小中学校関係事業

- 11月 4日(金)新冠小 親子レク(6年)
- 10日(木)新冠中 全学年学力テスト
- 14日(月)新冠中 3年生三者面談(～18日)
- 16日(水)新冠中 職場体験(2年)
- 18日(金)朝日小 見学学習(5年)
- 19日(土)こども園 お遊戯会
- 24日(木)新冠中 後期中間テスト(3年)

検定料の助成について

新冠町教育委員会では、漢字及び英語検定受験者に対し、検定料を助成する事業を行っております。

なお、申請期限は、受験した年度の末日までとなっておりますので、お忘れのないようお願いいたします。

詳細については、管理課までお問い合わせください。

(教育委員会管理課 Tel:0146-47-2547)

◆◆◆新冠町立認定こども園ド・レ・ミ便り◆◆◆

～実りの秋…園庭のリンゴが実りました！～

ド・レ・ミの園庭には5年ほど前に植えたリンゴの木があり、今年5～6個実ったのですが、天候等の被害があり、残ったのは1個のみ…ネットをかけて大切に見守り9月末に無事収穫することができました。園を代表してめろん組の子ども達が厚さ1ミリほどに分けられたリンゴを味見しました。リンゴの匂いがして美味しかったそうです。



11月の予定

◇◇◇子育て支援センター便り◇◇◇

※問い合わせ先 TEL 47-4525



☆チャイルドランド☆

(0歳～就学前)

場所：子育て支援センター

11月10日(木) 子育て講座「子どもの成長について」 時間10:00～11:30

定員：5～6組

<申し込み期間：10/28(金)～11/8(火)まで> 持ち物：筆記用具など

新冠町子ども発達支援センター「あおぞら」のセンター長 林 英二さんに子どもの成長、発達についてのお話や関わり方についての講演をしていただきます。



☆おしゃべりルーム☆

ひよこルーム(0歳～1歳6ヵ月)・うさぎルーム(1歳7ヵ月～就学前)

11月17日(木)「ぬいぐるみのお泊まり会」

定員：5～6組程度

<申し込み期間：11/4(金)～11/15(火)まで>

時間：10:00～11:30

集合場所：子育て支援センター 行き先：レ・コード館 図書プラザ

持ち物：ぬいぐるみ、各自必要な物(ベビーカーなど) 雨天時：各自で図書プラザへ集合

大好きなぬいぐるみと一緒に図書プラザへ行って、読み聞かせを楽しみましょう。



☆子育てサークルびぐれっと☆

・子育てサークルに興味のある方は、職員に声をかけてくださいね。



※上記の事業は新型コロナウイルス感染症予防の状況により延期又は中止になる場合がありますのでご了承ください。

支援センターの様子

チャイルドランド事業・9月29日(木) <びっくり箱の読み聞かせ>

大型絵本の読み聞かせやふれあいあそびなど体も動かして楽しみました。読み聞かせの後は、絵本についてのお話を聞き、読み聞かせの大切さや絵本を選ぶときのポイントなどを教えていただきました。親子で絵本に触れ、楽しい時間となったようです。

おしゃべりルーム合同・9月1日(木) <十五夜制作>

絵本「ならんだよならんだね」を見た後、十五夜制作をしました。いつもより大人の雰囲気飾りが完成し、「さっそく家に飾ります。」と喜んでくださいました。

